

Filme schauen und analysieren

Kurzfilmfest für
Jugendliche in Köln

Unter dem Motto „Anders“ findet das 13. Kurzfilmfest „.mov“ in den Herbstferien im Cinenova Kino in der Herbrandstraße statt. Am Mittwoch und Donnerstag, 13. und 14. Oktober, können Interessierte ab 15 Jahren jeweils ab 15 Uhr ein Dutzend Filme sehen. Das Programm besteht aus den Themen „Identität“, „Fremd“ und „Besondere Begegnungen“ und ist an beiden Tagen identisch. Das Kurzfilmfest soll der Medienbildung von Jugendlichen dienen. „Kultur wird nicht nur konsumiert, sondern hinterlässt Spuren, inspiriert zum Denken und zum Austausch. Das ist gerade in Krisenzeiten essenziell und wertvoll“, sagt Christa Schulte, Geschäftsführerin vom Veranstalter Kult Crossing. Die Jugendlichen sollen die Filme nicht nur einfach anschauen, sondern auch analysieren und danach mit den Filmemachern diskutieren.

Im Jahr 2008 wurde das Kurzfilmfest ins Leben gerufen, um das Genre bekannter zu machen und es als unterrichtstaugliches Format zu etablieren. Die Anmeldung ist online möglich. Der Eintritt kostet drei Euro pro Person. (wer)

www.kultcrossing.de